



ATTENTION



La police genevoise met en garde la population.

Des individus se font passer pour la police avec des numéros de téléphone usurpés. Le numéro qui s'affiche est un faux, raccrochez !

Au téléphone, on vous explique que vous avez été victime de retraits frauduleux, ce qui n'est pas vrai, les escrocs vont vous demander de remettre votre carte et son code à une personne qui se présentera à votre domicile, pour la remplacer par la suite. Il faut raccrocher et surtout ne pas donner suite à cet appel.

Ni les banques, ni la police appellent pour vous demander votre carte bancaire et encore moins avec le code PIN!

La police vous recommande :



- de ne donner aucune information personnelle ou bancaire à quiconque vous contacte par téléphone;
- de ne jamais remettre vos cartes bancaires, même coupées en morceaux, ni votre code secret à un inconnu;
- de raccrocher si vous avez un doute sur l'appelant. Ne surtout pas rappeler en appuyant sur la touche de répétition du numéro;
- d'appeler rapidement la police en cas de doute;
- de transmettre cette information à votre entourage.

Si vous avez été victime, bloquez immédiatement votre carte auprès de votre banque et contactez la police au

117